
Pourra-t-on  fêter  Noël  ?
L’avis des corologues

L’infectiologue Erika Vlieghe (Erica Mouche en français. Le H
signifie ici « hallucinant ») répond (voir plus bas)!

On les aura tous eus sur le petit écran (je vous dis ça, mais
je ne regarde JAMAIS la télé, je préfère me plonger dans
Proust ou dans les dialogues de Platon). Les épidémiologues,
les  immunologues,  les  pneumologues,  les  hématologues,  les
virologues,  les  néphrologues,  les  hépatologues,  les
odontologues, les otorhinolaryngologues (pour ceux qui l’ont
dans le nez) et surtout, surtout Patrick Pelloux, le super
urgentiste qui n’est jamais pressé puisqu’il est tout le temps
à la télé. Je crois que les gynécologues sont les seuls qui
travaillent encore, et ils bossent dur depuis l’invasion-je-
ne-peux-pas-préciser-de-qui-sous-peine-de-prison,  les
mouquères étant particulièrement fécondes.

(Question : doivent-elles porter le bâillon tout au long de la
délivrance ? Je demande, car je sais qu’elles beuglent pas
mal,  cela  pourrait  donc  représenter  un  avantage  pour  les
oreilles des soignants)
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Ceci au cas où vous n’auriez ni radio ni télé, que vous ne
sachiez  pas  lire  et  seriez  totalement  sourd  et  aveugle  :
parlons de la lutte contre le méchant virus. Si son évolution
continue  soi-disant  à  empirer  dans  les  prochains  jours,
devrons-nous  subir  une  nouvelle  mise  à  l’ombre,  comme  le
laisse entendre le corologue-de-plateau Marc Van R.? Va-t-on
pouvoir bientôt revoir nos proches? (Je saisis l’occasion pour
envoyer un bisou à tante Yvonne et à mémé Janine : courage, ce
n’est que passager !) La bulle de 4 est-elle efficace? Le
débat était ouvert ce midi sur les plateaux de la RTBF.
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Nous, les belges, on adore les bulles. Surtout celles de la
Binchoise  Blonde  et  de  la  Kriekenbière.Cette  semaine,  de
nouvelles mesures ont à nouveau été annoncées : exit la bulle
de 5, place à la bulle de 3.

Finies les sorties dans les cafés et les bars à Bruxelles; et
en Wallonie, vous serez foutus dehors dès 23 heures. Vous ne
pouvez  être  que  4  à  table  dans  les  cafés.  Mais  10  au
restaurant, partout en Belgique, et toujours si vous vous
cassez avant 1 heure du matin.

Aujourd’hui, il est interdit de se rassembler à plus de 4
personnes  si  le  rassemblement  n’est  pas  organisé  (une
manifestation de 5000 empaquetées en plein centre-ville, par
exemple). Le tampon bucco-nasal reste recommandé partout et,
dans la mesure du possible, le télétravail (ça alors, je le
pratiquais sans même le savoir, c’est exactement ce que je
suis en train de faire !) doit être privilégié plusieurs jours
par  semaine.  Autre  annonce  :  la  police  va  renforcer  ses
contrôles. On va nous envoyer l’artillerie lourde. Pas de
muselière ? 250 € ! Un poignard dans la poche arrière et un
saignoir dans le gousset ? Une tape amicale sur l’épaule. Les
mesures se durcissent.Comme je le disais, ça dépend de votre
langue maternelle.



Va-t-on vers un nouvel embastillement? Noël approche et les
Belges aimeraient, après une année éprouvante, savourer leur
moules-frites en famille, mais serons-nous autorisés à nous
rassembler? Docteur Mouche, chef-fe du service des maladies
infectieuses de l’hôpital universitaire d’Anvers, livrait son
avis d’experte. (Comme on dit chez nous : virus et mouche
cousue).

Question : Est-ce que le waterzooi  de dinde aux chicons  est
en sursis ou est-ce qu’on peut déjà inviter ses convives ?

Réponse  Dr.  M  :“Il  nous  faut  un  peu  de  perspectives.  La
situation est grave”, “Pour être honnête, je ne sais pas.

 Moi (je pense, je ne dis rien): Vous savez quoi, la mouche ?
Quand on ne sait pas, on la ferme !)

 Dr. M. : Avec ma propre famille, on va voir étape par étape.

 Moi (je pense, je ne dis rien): (Franchement, mouchette,
votre propre famille ça m’en touche une sans me remuer l’autre
! Si on parlait plutôt de la mienne ?)

 Dr. M. : Mais on se prépare aussi à trouver des alternatives.
On peut penser à le faire en petits groupes. (Papa, maman,
cousine Betty et marraine Josiane, par exemple) Est-ce amusant
? Non! Est-ce qu’on aime ca? Non! On va devoir être créatifs.

 Moi (je pense, je ne dis rien): je suis contente elle va nous
donner des modèles de santons en pâte à sel à bricoler à la
maison ?)

 Dr. M. : Il va falloir, en tant que société, qu’on trouve des
alternatives qui ne font pas exploser la situation”.

 Moi (toujours en pensée) : (Les déflagrations, ce sont vos
« exemples » qui s’en chargent).

 



Ce qui suit est le comble, j’espère que vous
êtes assis !
Dr.  M.  :  “Nos  compatriotes  musulmans  ont  fait  cela  aussi
pendant le ramadan. Peut-être qu’on peut apprendre d’eux et
tirer des bons exemples“

 De quels exemples vous inspirez-vous, docteur mouche ? Puis-
je vous rafraichir la mémoire ? Figurez-vous que je connais
personnellement quelqu’un qui connait quelqu’un qui lui, a une
connaissance qui habite la commune voisine de Molenbeek. Je
sais donc de quoi je parle ! Pendant la fameuse réclusion,
alors que nous étions enfermés à l’encontre notre propre gré,
les « exemples » que vous citez, ils faisaient comme si de
rien n’était. Bien entendu, aucune amende. La police n’aime
pas trop intervenir dans ce quartier. Ça gambadait sur les
trottoirs, charriant les plats de ragout de mouton et les
tajines de merlan aux pois chiches du gourbi de Fatima deux
rues plus loin, pour rassasier Mehdi et Abdul, à sustenter
convenablement car grands responsables de la procréation. Ceux
qui n’avaient pas encore faim se rendaient allègrement à la
mosquée, portes grandes ouvertes.

Sans vouloir vous manquer de respect, je ne sais pas où vous
êtes allée chercher cette idée d’exemple ? Certainement pas
dans vos fiches d’infectiologie (Éditions DE BOECK supérieur).

De nouvelles mesures ont été annoncées cette semaine par les
„autorités“ du pays restreignant nos habitudes sociales et
rabotant carrément notre joie de vivre. Faut-il s’attendre à
des privations supplémentaires durant les prochaines semaine?
Sommes-nous à l’aube d’une nouvelle séquestration ?.Le socialo
Elio  Di  Rupo  :  “On  espère  que  non  .  On  demande  à  nos
concitoyens: faites un effort pendant un mois.

Eva  Van  Braeckel,  pneumologue  à  l’université  de  Gand
s’inquiète, elle, d’une seconde vague plus grave: elle craint
carrément « un état de guerre“. (Je suppose que, ne maitrisant



pas aussi bien le français que la pneumatologie, elle veut
dire une « situation de guerre »)

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi les mêmes zot-torités
(„Zot » Belgique – Familier = Sot, niais, stupide) interdisent
d’évoquer le danger de l’immigration massive et ne parlent
jamais de grand remplacement? Pour ne pas « inquiéter » la
population !

Côté cache-bouche, en tous cas, c’est raté : tout le monde
panique !

Anne Schubert
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